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Захарова Е.Н., Авраменко Е.П. Управление экономическим потенциалом 
региона на основе форсайта. Майкоп: изд-во АГУ, 2012. 220 с.

В монографии представлены методологические подходы к оценке экономиче-
ского потенциала на региональном уровне; дана количественная оценка степени 
реализации экономического потенциала субъектов Южного Федерального окру-
га; предложен механизм использования форсайт-методики в процессе определе-
ния перспективных направлений регионального развития; изложена авторская 
концепция синергетического потенциала региона, состоящего из экономических 
потенциалов муниципалитетов, образующих регион; разработан механизм управ-
ления экономическим потенциалом муниципальных образований, акцентирован-
ный на использовании методов территориального маркетинга.

Предназначена научным работникам, аспирантам, преподавателям вузов, 
специалистам, занимающихся разработкой вопросов управления экономическим 
потенциалом региона.

Захарова Е.Н., Бровкина Л.И. Институциональные механизмы финансово-
го обеспечения регионального АПК. Майкоп: изд-во АГУ, 2012. 140 с.

В монографии обоснован концептуальный подход к исследованию процесса 
взаимодействия субъектов процесса финансового обеспечения развития агропро-
мышленного производства на региональном уровне; разработаны институцио-
нальные детерминанты развития финансирования агробизнеса в современных 
условиях; предложен новый подход к формированию открытых интегрирован-
ных агросистем; обоснована предпочтительность развития имущественного типа 
холдинговых отношений в агропромышленной сфере, обусловленная организа-
ционной стабильностью данной формы; представлена модель формирования на 
территории региона системы агрокластеров, связанных как территориально, так и 
функционально; разработан механизм секъюритизации земельных активов сельхоз-
товаропроизводителей посредством эмиссии облигационных займов, позволяю-
щих привлечь необходимые финансовые ресурсы для развития территориальных 
агрокластеров.

Предназначена научным работникам, аспирантам, преподавателям вузов, спе-
циалистам, занимающихся финансовым обеспечением агропромышленного ком-
плекса на региональном уровне.
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Zakharova E.N., Avramenko E.P. Management of the economic capacity of the 
region on the basis of Foresight. Maikop: AGU Publishing House, 2012. 220 pp.

The monograph presents methodological approaches to an assessment of economic 
potential at regional level; the quantitative assessment of realization extent of 
economic potential for subjects of the Southern Federal District; and the mechanism 
of using Foresight technique in the course of defining the promising directions of 
regional development. The authors describe their concept of synergetic capacity of 



the region consisting of economic capacities of municipalities, forming the region. 
The mechanism is developed of management of the municipalities’ economic capacity, 
focused on use of territorial marketing methods.

The monograph is intended for scientists, post-graduate students, teachers of 
higher education institutions and for the experts who elaborate the questions related 
to management of the economic capacity of the region.

Zakharova E.N., Brovkina L.I. Institutional mechanisms of financial security 
of regional agrarian and industrial complex. Maikop: AGU Publishing House, 
2012. — 140 pp.

The monograph substantiates the conceptual approach to study the interaction 
of subjects of financial security of development of agro-industrial production at 
regional level. The authors work out institutional determinants to develop financing 
agro-business in modern conditions; and propose a new approach in order to form 
the open integrated agro-systems. Preference is proved to develop a property type of 
the holding relations in the agro-industrial sphere, caused by organizational stability 
of this form. A model is presented to form a system of the agro-clusters connected 
both territorially and functionally in the territory of the region. The mechanism is 
developed of securitization of land assets of agricultural producers by issuing of the 
bonded loans, allowing attraction of necessary financial resources for development 
of territorial agro-clusters.

The monograph is intended for scientists, post-graduate students, teachers of 
higher education institutions and for the experts, engaged in financial security of 
agro-industrial complex at regional level.


